



BILLARD

Spitzenplätze

Clarissa Thöny (r.) übernahm im Frühjahr erstmals die Führung in der Damenwertung des Landesverbandes und löste damit Pegasus-Kollegin Bitriol ab.

Netter Zufall: Zeitgleich übernahm Schwester Bettina (l.) die Führung in Vorarlberg.

POOLBILLARD

LM 9er-Ball

Bei den Landesmeisterschaften im 9er-Ball kam es zur großen Überraschung. Astrid Schmid aus Neusiedl setzte sich gegen die großen Favoriten durch und holte sich erstmals den Titel.

Silber ging an Barbara Bitriol, Bronze an Doris Prasch bzw. Clarissa Thöny.

Jugend-LM
10er-Ball

Zum ersten Mal wurde in Pinkafeld die Jugendlandesmeisterschaft im 10er-Ball ausgetragen. Den Sieg holte sich der Eisenstädter Patrick Butora.



Ehrung für die erfolgreichen ASKÖ-Sportler: das Dart-Nationalteam rund um Mensur Suljovic (links) und die Österreichischen Billard-Meister aus Deutschkreutz (rechts).

Tag des Sports
war ein Hit

Im Rahmen der 90 Jahre Burgenland-Feierlichkeiten fand Ende Mai im Mattersburger Pappelstadion erstmals ein burgenländischer "Tag des Sports" statt. Viele Mitmach-Stationen (u.a. Hopsi Hopper), Gewinnspiele, Ehrungen und kleine Wettbewerbe sorgten bei die tausenden Besuchern für beste Unterhaltung.

Organisiert wurde das Ganze von ASKÖ-Präsidenten LAbg. KO Christian Illedits: „So etwas hat es im Burgenland noch nie gegeben. Alle populären Sportarten, die im Burgenland ausgeübt werden, kamen an einem Ort zusammen. Vor allem der Jugend, wurde damit die einzigartige Möglichkeit geboten, das burgenländische Sportgeschehen im persönlichen Kontakt hautnah zu erleben.“

